Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 38 m2
Référence LF-11076
Prix 475 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice centre / dubouchage : dans une résidence de standing, venez visiter ce
magnifique deux pieces d'une surface totale de 38 m2 entierement rénové par un
architecte d'intérieur. Il comprend un espace de vie avec cuisine américaine haut
de gamme qui s'ouvre sur une terrasse exposé sud offrant une vue panoramique
sur la ville et les collines du chateau en toile de fond, une chambre au design kartell
avec acces direct a cette Méme terrasse et une éLégante salle d'eau a l'italienne.
Les prestations sont raffinées et allient confort et modernité. Un bijou a vous offrir a

deux pas du tramway, des ...

Nice center / dubouchage : come and visit this luxury 2 bedrooms apartment with a
total surface area of 38sqgm renovated by an interior designer. It comprises of a life
space with high-end open kitchen onto a south facing terrace offering a panoramic
view of the city and the castle hills, a bedroom designed by kartell with a direct
access to the terrace and an elegant italian shower room. The finishings are refined
and combine comfort and modemity. A jewel to offer you at 2 steps from the
tramway, the shops and at 10 mns walk from the promenade. Cellar, a

ground-level bike room and a ...

NICE PROPERTIES MASSENA
10 RUE MASSENA - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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